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Precisamos nos Arriscar...
Texto base:  Juizes 1:12-16

Hoje eu decido me arriscar em tudo o que Deus tem me 
prometido. Não existe conquista sem riscos. Tudo o que 
fazemos implica em riscos.

Neste texto temos este personagem Otniel, um jovem que 
gostava de uma moça chamada Acsa. O pai dela impôs um 
desafio: Aquele que conquistasse a Quiriate-Sefer receberia a 
mão de sua filha Acsa em casamento. Otniel consquistou 
Quiriate-Sefer e ainda mandou Acsa pedir não só as terras que o 
pai dela tinha dado como presente de casamento, mas também 
outras mais. Otniel representa as pessoas que se arriscam pelo 
que querem.

E por isso vamos falar de 5 atitudes de risco que temos que 
tomar. Porque nós queremos terminar este ano de 2012 mais que 
abençoados. Este ano de 2012esta começando debaixo de 
muitos decretos, muitas promessas. Mas aprendemos que todas 
as promessa são condicionais. Ou seja, algo preciso ser feito 
para alcançá-las, precisamos nos arriscar muitas vezes. 
Algumas pessoas dizem: “Há eu não gosto de me arriscar, eu 
não me arrisco...” Isso não existe queridos, porque tudo na vida 
tem riscos. Você vai fazer uma cirurgia para extrair uma unha 
encravada, tem riscos, você vai fazer uma viagem, tem riscos. Se 
você ficar simplesmente em casa sem fazer nada, há riscos 
também. 

Então nós precisamos:

1º - Eu vou me arriscar a pensar grande

Muitas vezes não conquistamos grandes bençãos, porque temos 
pensamentos pequenos. Pensamentos estreitos, pensamentos de 
miséria. Existem três pensamentos que incomodam muita gente.

- Sim mas Não. (pensamento dividido).  Pessoas que querem a 
benção, mas quando  conseguem, perdem. Uma parte delas quer 
a benção, mas outra parte diz: “Você não merece a benção...” 
Mente dividida! Pensamento dividido.

- Outro pensamento limitante é: Deus não é bom!
Muitos pensam: - Se Deus não me abençoa, se Deus não me 
cura, se Deus não faz prosperar, é porque Deus não é bom porque 
não me dá o que quero. Pessoas que tem problemas com o 
caráter de Deus.

- Outro pensamento é,  HÁ NINGUÉM ME APOIA:
Há ninguém em apóia no meu ministério, estou sozinho 
servindo a Deus. Estou lutando pelos meus sonhos, e ninguém 
me apóia. Estou trabalhando e não me apóiam, estou sozinho.

Nós temos que entender uma coisa, O Espirito Santo habita em 
nós!  Você sabe quem é o  Espirito Santo?  Ele é a pessoa da 
trindade que ressuscitou a Jesus Cristo de entre os mortos.  E se o 
Espirito Santo da vida esta dentro de nós, não precisamos ficar 
chorando porque  alguém não nos apóia. Não preciso que todo 

mundo me abrace, não preciso que todo mundo me felicite, não 
preciso que seja conhecido de todo mundo. Porque se eu tenho a 
vida de Deus dentro de mim, então estou habilitado para 
alcançar tudo o que Deus me prometeu.

Então nós precisamos  Pensar Grande!

Exemplo do Cavalo e a mula.

2º - Eu vou me arriscar a lutar pelas minhas bênçãos.

Se você quer ser abençoado, então lute por tua benção. Otoniel 
lutou pelo que ele queria!

Calebe disse: Aquele que tomar este monte chamado Quiliat-
sefer  “Felicidade”.  Felicidade não é algo que vem 
automaticamente na tua vida.  Felicidade é algo que precisa ser  
conquistada. E você tem que lutar sozinho muitas vezes, não vai 
vir tua família, teus amigos, tens que lutar sozinho!

Sabe porque temos que lutar sozinhos?  Para que a gente 
aprenda que a vida continua! 
Te abandonaram! A Vida continua.  Tua empresa faliu! A Vida 
continua.  Perdeu o carro pro banco! A Vida continua.  O teu 
noivo, teu marido, esposa te deixou; A Vida continua. Há vida 
depois do noivo, do abandono,   LUTE POR SUA BENÇÃO!

A Vida esta dentro e não fora!
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